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Der Oberbürgermeister 08.05.2007 
 
1. Welche Schritte sind seitens der Verwaltung zur Umsetzung des Beschlusses unternommen  
   worden? 
 
   Mit Schreiben vom 08.03.2007 erfolgte durch das Tiefbauamt die Anmeldung des Vorhabens  
   „Umfeldgestaltung am Bahnhof Magdeburg – Neustadt“ in das Mehrjahresprogramm gemäß  
   Ziffer 8 der Verwaltungsvorschriften zur Durchführung des Gemeindefinanzierungsgesetzes  
   (VV-GVFG) des Landes Sachsen-Anhalt (Schnittstellenprogramm). 
 
2.Wer bearbeitet die Umsetzung des Beschlusses konkret? 
 
   Die Bearbeitung erfolgt durch das Tiefbauamt im Zusammenwirken mit dem Stadtplanungs- 
   amt. 
 
3. Sind bereits Gespräche mit der DB AG, der NASA, den Betreibern der Regionalbuslinien und  
   den MVB aufgenommen worden und wie sind die Ergebnisse? 
   Erste Abstimmungen zu inhaltlichen Fragen der Antragstellung erfolgten mit der NASA 
   GmbH. 
 
   Die konkreten Absprachen mit den entsprechenden Institutionen erfolgten mit der Fort- 
   schreibung der Planungen. 
 
4. Die Nutzung welcher Förderprogramme ist zur Umsetzung des Beschlusses vorgesehen? 
 
   Das Mehrjahresprogramm gemäß Ziffer 8 der Verwaltungsvorschriften zur Durchführung des  
   Gemeindefinanzierungsgesetzes (VV-GVFG) des Landes Sachsen-Anhalt. (Schnittstellen- 
   programm) 
 
5. Wie sind die bisherigen Planungen und welche Schritte sind weiterhin vorgesehen? 
 
   Im Rahmen des „Modellhaften Bahnhofprogramms“ im Auftrag der NASA GmbH wurden  
   durch das Planungsbüro „Agentur Bahnstadt“ Vorschläge zur Gestaltung und Aufwertung der  
   S-Bahnhöfe in der Landeshauptstadt entwickelt. 
   Nach Eingang des Förderbescheides der NASA erfolgt die weitere Planung. 
 
 
Jörn Marx 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
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